
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

島のひろば
２０２３年９月２２日 

日本共産党 

新島支部・式根島支部 

発行：綾とおる事務所 

０４９９２－7―0381 

綾とおる議員 ９月議会質問 

あ 若い世代の未来とくらし励ます村政を！

を！ 
4年間の村政で村民のくらしは 

どう変わったの？福祉や教育は？  

毎年予算２～３億も残し積立金に？

に？ 

 

□□スピードある結果が大事！式根島での眼科専門診療を！ 
《綾議員》 村長は議会答弁で「お年寄りが多く、早くやってあ

げなければ」と答弁があった。言葉だけでなくスピードある結

果が大事。専門診療を早期実施し課題の解決を求める！ 

（診療所事務長） 最大の課題は、医師等の確保です。民間眼

科医も視野に入れ進めていく。医師など紹介いただきたい。 

 

東京 23 区中 22 区で実施・実施表明。

市部でも拡大中。大島でも検討が始まった。今や東京で、無償

化は常識になった。子育て世代の負担軽減のための支援とし

て重要な施策。早期実施を求めます！ 

《青沼村長》 実施する意義や、やりたい希望は持っているが

実施の段階に至らない。 

 声「新島村の子供たちだけ置いてきぼりですか？」

り」 

保育の充実・待機児童の解消 
来春の保育園入所、希望者の受

け入れ体制を万全に！ 

（質問書に対する回答） 

＜綾議員＞今年は、保育希望と

受入れ体制のミスマッチで、1・2

歳児 4 名の待機児童が発生し

た。来春に向け万全の準備を！ 

＜村の回答＞入所希望者の把握

を進め、1・2 歳児の定数受入れ

のため、保育士を確保します。 

 

 

「東京の新しい常識！」 

給食無償化、決断を！ 

 《綾議員》 2019年 6月議会から 

4年間で 5回の質問をしてきました。 

＜入所定員＞ 

新島  100名 

式根島 30名 

村長選挙どうしますか？ 

（答弁後発言の取り消しがされました。） 

《綾議員》 立候補しますか。 

4年間の総括は？ 

《青沼村長》立候補いたします。

村民から「何もやってない」と

散々言われている」 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

島外受診助成～一日も早く全村民対象に！ 

住民への公約はどうしたのか？ 
《綾議員》 島外受診助成制度は評価され定着

した制度です。働き盛りの世代が除外されたま

までいいわけがない。「すべての住民を対象に」

というのは、村長自らの課題であり、住民への

公約だ。いつケリをつけるのか。毎年予算を 2

億、3 億と余らせている。財源確保が難しいと

は言えず直ちに全村民対象の助成制度にする

よう、年度内実施を直ちに求める。 

《青沼村長》 継続的事業として財源確保が難しい。 

島外受診助成費支出 令和３年度 約６００万円 

令和４年度 約７００万円 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

良かったね              
〇「帯状疱疹ワクチン接種補助事業」 

「住民からの要望書」  （7/１１）提出。 

生ワクチンや不活化ワクチン（シングリ

ックス）の接種・不活化ワクチン（原価

21,300円）接種1回につき10,000

円補助。申請により還付。4 月にさか

のぼり対象。  詳細は、広報お知らせ

版 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連絡船にしき 年内完了をめざす！ 
《綾議員》 「連絡船にしき」にかかわり、

行政に対する信頼がいちじるしく低下し

た。信頼低下の要因は、これといった対策

が取られなかったことだ。今後の対策、対

応について問う。 

《青沼村長》 心から謝罪します。代船に

代わる船舶を村で保有することも前提に

検討に入っています。 

《式根島支所長》  

エンジン開放検査（約 3 ヶ月）の指示が出

され、現時点では、12 月完了を目指す。

運行再開まで代船で対応します。 

 

 

メガネの福井仁先生が来島されました。 
式根島で 11 人の方が視力検査・調整、

メガネを作り大好評！💛８月２５・２６日来島 

本村でも来島の要望が寄せられました。 

メガネ代は２万２～３千円程度でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

式根島地鉈温泉側トイレ付近の枯木伐採 

9月議会 伐採の補正予算が承認されました。 

8月 21日支所に要望・近日中伐採実施予定 

近日中に伐採実施される予定です。 

 

 

決算：不用額（予算を使わなかった金額） 

社会福祉費 （約 4、200万円） 

予算全体  （約 2億 1、６００万円） 
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